



Dès 8h le samedi 15 avril, la Grande Place de La Tour s'animait : la commune se préparait à participer à une grande dépollution orchestrée par la Région. Plusieurs équipes ont arpenté les alentours et les rues du village, tandis que les artistes en herbe créait avec Nicole un mobile collectif. Environ 6m3 de déchets ont été rassemblés en moins de 2h par une poignée de personnes motivées ! Vous avez sans doute remarqué les messages écrits à la craie : « La Mer commence ici » : chaque déchet plastique abandonné même aussi loin de la mer, y est transporté par les cours d'eau, la Tinée puis le Var. Il poursuit son voyage au large, provoquant la mort inutile de nombreux animaux marins avant de se retrouver sur le 6è continent plastique, au cœur de l'océan Pacifique.

Osons le civisme et le respect de la nature, pour un monde plus sain et harmonieux pour tous !